

Warum ich Verena Lächli – Plüer als Ersatzlaienrichterin wähle

Eine Laienrichterin braucht – auch wenn sie nur als Ersatz vorgesehen ist – ein schnelles und klares Auffassungsvermögen, einen gesunden Menschenverstand und ein ausgeprägtes Verständnis für Gerechtigkeit. Alle diese Eigenschaften vereinigt Verena Lächli – Plüer in hohem Masse. Als ausgebildete Kauffrau mit viel Erfahrung in ihrer beruflichen Tätigkeit, aber auch als Familienfrau und Mutter von 2 erwachsenen Töchtern ist sie mit dem alltäglichen Leben bestens vertraut und „geerdet“. Ihre Werte messen sich an der Bibel und der geltenden Rechtsprechung. Die vertiefte Menschenkenntnis, welche sie sich in ihrer beruflichen Tätigkeit erworben hat, befähigt sie, auch komplexe Fälle von Vergehen richtig einzuschätzen und sich ein persönliches Urteil zu bilden.

Verena Lächli – Plüer ist bereit und hat auch Zeit, Verantwortung in unserer Gesellschaft zu übernehmen. Sie kandidiert nicht zur Selbstdarstellung, sondern möchte mit ihrem Engagement einen Beitrag an unsere Gesellschaft leisten. Aus diesem Grund empfehle ich sie als Vertreterin der EVP des Bezirks Arbon mit gutem Gewissen zur Wahl als Ersatz-Laienrichterin.

Walter Kradofer, EVP Romanshorn - Salmsach